
R4年度・おいもちゃんクラブ活動報告

昨年度は多くの方に参加していただいた芋の収穫ですが、
今年度は「おいもちゃんクラブ」本格始動ということで、
クラブの会員を中心に収穫しました。
生育中にイノシシの被害に遭い、電気柵を設置して対策

を行うなどたいへん苦労しましたが、今年度もなんとか収
穫することができました。

昨年同様、芋の販売を計画していますので、みなさんの
ご協力をお願いします！


